

Galapagos "Ils n'ont pas appris à avoir peur"

pionnier du tourisme aux Galapagos, Metropolitan Touring œuvre dans ce coin de paradis depuis 1953. Au service des travel-designers, <u>les Yachts La Pinta, le Santa Cruz II et l'Isabela II</u>, soit trois bateaux de croisières-expéditions pour partir à la découverte de ce fabuleux Archipel.

Côte terre, notre <u>Finch Bay Galapagos Hôtel</u>, niché les pieds dans l'eau, sur l'île de Santa Cruz. Membre des Unique Lodges of the World de National Geographic, il a été maintes fois élu meilleur hôtel éco-responsable du monde aux World Travel Awards.

Chez Metropolitan Touring, green is (not just) beautiful...

L'ensemble de nos services sont 100% compensation carbone depuis quatre ans. Loin d'un greenwashing très tendance, cette démarche s'inscrit dans les valeurs de Metropolitan Touring et plus précisément dans celles de son dirigeant, Roque Sevilla, écologiste de la première heure. Son premier engagement fut la création en 1976 de la première ONG du pays dédiée à la préservation de la nature. Il siège également au directoire de WWF à New-York dont il fut le représentant en Équateur. Enfin, Roque Sevilla fut également Directeur des Parcs Nationaux du Pays.

Ils n'ont pas appris à avoir peur

Telle est la phrase qui m'a le plus émue dans le documentaire, objet de ce communiqué. Elle exprime sans nul doute ce que j'aime le plus lors de mes escapades dans cette merveille de la nature, la sociabilité de la vie sauvage. N'ayant connu aucuns prédateurs mammifères, ils sont loin d'être farouches et ne craignent pas l'homme. Rare et précieux ! (Un coucou amical à Réglisse, le chat de la voisine que je nourris allègrement depuis 5 ans et qui se sauve en me voyant).

Le monde perdu des Galapagos : un documentaire à ne pas manquer !

Le mardi 14 décembre dernier, <u>Pro Ecuador</u> et l'Ambassade d'Équateur à Paris organisaient dans les salons de la Maison de l'Amérique Latine, la projection en avant-première du documentaire "Le monde perdu des Galapagos" produit par <u>French Connection Film</u>.

Ce petit bijou d'évasion et d'enrichissement sera diffusé ce soir, lundi 20 décembre à 19h00 sur ARTE mais comme je vous vois grimacer, voici le lien qui vous permettra de le visionner à votre guise, quand vous voulez, où vous voulez, jusqu'à la fin janvier!

D'un clic ici, le monde perdu des Galapagos (50 minutes)

Portez-vous bien, passez de très belles fêtes de fin d'année, et à votre disposition pour concocter avec vous, pour vos clients, de beaux voyages aux Galapagos où le taux de vaccination de sa population s'élève à 99 %! Najoua



Najoua JANIN

Bureau de représentation France | Metropolitan Touring Equateur

G: + 33 (0)6 111 00 899

S : wantedfrance

n.janin@wanted-marketing.com www.metropolitan-touring.com